

# Calzadilla de Tera rinde homenaje al pequeño Álvaro Fernández Lara con la inauguración de un parque infantil que llevará su nombre

Un espacio para la infancia que perpetuará la memoria de un niño que ya es eterno en el corazón de su pueblo.

Por Gabinete de Prensa  
jul. 26, 2025



Calzadilla de Tera vivió este sábado una jornada cargada de emoción y recuerdo con la inauguración del Parque Infantil Álvaro Fernández Lara, en memoria del pequeño de tres años de edad que falleció trágicamente el pasado mes de febrero en el Parque de Los Tres Árboles de Zamora, al atragantarse con una uva mientras merendaba.

El acto ha estado presidido por la alcaldesa de la localidad, Julia Celestina Fernández, y ha contado con la presencia del vicepresidente cuarto de la Diputación de Zamora y diputado provincial por la comarca de Benavente, Emilio Fernández Martínez, así como con una amplia representación de vecinos y vecinas del pueblo, que han querido acompañar a la familia en este sentido homenaje.

Durante su intervención, la alcaldesa expresó con profunda emoción que “hoy es un día muy especial para nuestro pueblo. Inauguramos este parque infantil, un espacio pensado para la vida en comunidad, para el juego, la risa y la alegría de nuestros niños. Pero este no es un parque cualquiera. Este es el parque de Álvaro Fernández Lara. Lleva su nombre como símbolo del amor inmenso que dejó en tan poco tiempo entre nosotros. Álvaro solo tenía tres añitos cuando nos dejó, pero en esos tres años llenó de luz a quienes le rodeaban. Su alegría, su energía y su ternura viven hoy en el corazón de su familia y también en este rincón que hemos creado entre todos”.

“Este parque es un símbolo, no solo de recuerdo, sino también de esperanza —añadió la alcaldesa—. Porque celebrar la vida de Álvaro también es celebrar la infancia, la inocencia y la fuerza que tiene un pueblo cuando se une por algo tan valioso como sus niños y niñas. A su familia, Javi y Merce, gracias por permitirnos compartir este homenaje. Y a todos los vecinos, gracias por estar aquí y hacerlo posible. Y a vosotros, los más pequeños: este parque es para vosotros. Para que juguéis, soñéis y hagáis que este lugar esté lleno de vida todos los días. Porque así, Álvaro seguirá presente entre nosotros”.

El nuevo parque, lleno de color y juegos, simboliza la alegría, la inocencia y la vitalidad que Álvaro irradiaba en cada rincón. Un espacio que no solo servirá para el disfrute de los más pequeños, sino que también será un lugar de encuentro para la memoria, donde siempre estará presente el recuerdo de un niño que dejó una profunda huella en todos los que le conocieron.

El vicepresidente de la Diputación, Emilio Fernández Martínez, quiso también mostrar su apoyo y el de toda la institución provincial a la familia y al pueblo de Calzadilla de Tera, destacando que “el amor de un pueblo a uno de sus hijos más pequeños es el testimonio más hermoso de la unidad, la empatía y la humanidad que nos

une”.

El acto concluyó con un aplauso largo, sentido y silencioso, que pareció abrazar el cielo. Una muestra más de que el pequeño Álvaro, con su sonrisa eterna, seguirá jugando para siempre en la memoria colectiva de su pueblo.